
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月 園だより 2022 年６月１日 

尚徳福祉会 仲町保育園 

03-5340-7921 

５月の後半から連日の夏日になり、季節が夏になったことがはっきりと感じられるようになりました。 

子どもたちも職員も、汗をかきながら遊んでいますが、もうすぐ待ちに待った水遊びが始まります。 

水分補給を行いながら、夏ならではの遊びを楽しんでいかれるといいですね。保護者の皆様には着替え

やタオルなどの汚れものの持ち帰りが増えご迷惑をおかけいたしますが、ご協力をよろしくお願いいた

します。 

また保護者会では、多くの保護者の皆様にご出席をいただき、ありがとうございました。保護者の皆

様とお話ししたことは、今後の保育に役立ててまいります。 

コロナ感染症対応とマスク着用については、暑さ対策と感染状況を見ながら行ってまいりますが、区

からお知らせがありましたら随時お知らせいたします。それまでは今までと同じ対応を行ってまいりま

す。ご理解とご協力をお願いいたします。 

さて、暑いからと冷房の効いた部屋で一日中過ごすことは、やはり避けていきたいですね。適度に汗

をかくことは、元気な体をつくるためにも大切なことです。 

夏の暑さに体を慣らすことを「暑熱順化」と言うそうです。暑さに慣れていくことで、体は汗をかい

て体温調節がしやすくなるそうです。夏の暑さの中でも防火衣を身に着け消火活動をする消防士の方々

は、４月頃から暑さに慣れるトレーニングを始める方が多いそうです。頭が下がる思いです。保育園の

子どもたちは、特にトレーニングはしませんが、日陰で遊んだり、水分補給をきちんと行ったりなどの

熱中症対策をとりながら適度に戸外で過ごす時間を持つことが、暑さに慣れた体を作っていけるようで

す。体調管理が難しい暑い季節ですが、子どもたちも職員も健康に過ごせますよう、引き続き感染症と

熱中症対策に取り組んでまいります。 

そして乳児クラスが度々散歩で訪れている消防署、「はたらくくるまの消防車と救急車」はとても魅力

的ですが、猛暑予想の今年の夏に備え暑熱順化のトレーニングをしてくださっている消防士の方への感

謝の気持ちを表すのは、火事を起こさない事。保育園では月に 1 回の避難訓練を行っていますが、引き

続き防災に努めていきたいと思います。 

園長 佐藤祐子 

  

【おがーるのお知らせ配信について】 

アプリのご準備をいただきありがとうございました。今後は「お知らせ」機能を使って、保護者の

皆様へのお知らせを、アプリでご確認いただけるようにしてまいります。当面の間は、コロナ感染症

のお知らせや災害時の緊急連絡のみに使用させていただきます。 

 実用に向けて、6 月 3 日 12:00 にテスト配信を行います。お知らせが届かなかった場合は、事務

所または担任までお声がけください。 

 ご家族 2 名以上でアプリに登録している場合、最初の方が内容を確認されると、新規のお知らせ表

示が消えてしまいます。最初に確認した方からご家族に情報共有をする方法を決めていただくと安心

です。「連絡帳」機能は当面の間使用いたしませんが、追加する機能は順次お知らせいたします。 

 



 

６月の予定                            

 

 

 

《おねがい》 

・コロナ感染症の状況により、6 月の予定に変更がある場合がありますのでご了承ください。 

・自転車の安全な送迎のご協力をありがとうございます。 

 引き続き、見通しの悪い場所や人の多いところは減速し、止まれの表示がある交差点は、一時停止をお願いいた

します。 

・送迎時に車をご利用の際は、近隣のコインパーキングをご利用ください。 

・利用料（延長料金）の引き落としについては、7 月初めに 4-5 月分の請求書を発行します。 

 7 月 11 日頃に口座振替の方は引き落としになります。 

電子決済を希望された方は、期間中（請求書に記載します）に事務所までお越しください。 

（電子決済の手続き時間は、平日 8：30-18：00 の間にお願いします） 

日 月 火 水 木 金 土 
 

  

 
1  2 

歯科健診 

3  4  

5  6 

  

7 

身体計測(幼)  

8 

身体計測(乳)  

9  １0  １1  

１2 

  

１3 

  

１4 １5  １6 

プール前健診 

１7 

避難訓練 

  

１8 

  

19  20  ２1  ２2 ２3 

０歳児健診  

２4 

  

２5  

２6  ２7  ２8  29 30      

    

  のお部屋へようこそ  

昨年度は園だよりで加藤が度々つぶやかせていただきましたが、今年度はいろんな職員がつぶやくこ

とになりました。今年度から入園されたおうちの方、進級したおうちの方、皆様お楽しみに～  

加藤はご覧の通り、食いしん坊なので、グルメについてよくつぶやいていましたが、いい加減ダイエ

ットしなければ・・・と、思っていた矢先、原因不明の左足の痛み・・・ 

どうやら神経によるものみたいです。いつまでも若いと思っていたらダメですね・・・  
 足の痛みが治まったら、ダイエットしようかなぁ～と模索中です❕❕ 
 ダイエット成功談やおすすめのダイエット法があったら教えてください  

 


